

KABAR TERBARU

Unit Patroli Polsek Parungkuda Lakukan Giat Patroli Dialogis untuk Meningkatkan Keamanan Wilayah

Sukabumi - SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 14, 2023 - 17:26



Unit Patroli Polsek Parungkuda Lakukan Giat Patroli Dialogis untuk Meningkatkan Keamanan Wilayah

Parungkuda, 14 Oktober 2023 - Unit Patroli Polsek Parungkuda menjalankan kegiatan Patroli Dialogis pada Sabtu, tanggal 14 Oktober 2023, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, di wilayah hukum Polsek Parungkuda, Kecamatan

Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk memperkuat koneksi antara pihak kepolisian dan masyarakat serta menjaga ketertiban dan keamanan wilayah.

Selama patroli, tim patroli tidak hanya menjalankan tugas rutin mereka untuk memantau situasi dan memastikan ketertiban di wilayah tersebut, tetapi juga memberikan himbauan yang penting kepada masyarakat. Himbauan yang disampaikan meliputi:

1. **Pencegahan Kerumunan Pelajar:** Tim patroli menghimbau kepada pelajar untuk segera pulang dan tidak melakukan kegiatan nongkrong di sepanjang Jalan Raya Siliwangi Parungkuda. Langkah ini bertujuan untuk mencegah terjadinya kerumunan yang dapat mengganggu ketertiban umum.
2. **Dialog dengan Warga di Desa Sundawenang:** Patroli juga mengunjungi wilayah Desa Sundawenang dan berdialog dengan warga setempat. Ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan komunitas setempat serta mengumpulkan informasi yang mungkin berguna untuk menjaga keamanan di wilayah tersebut.
3. **Himbauan Kamtibmas ke Petugas SPBU:** Tim patroli memberikan himbauan terkait kamtibmas kepada petugas SPBU (Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum) Leuwiorok di Desa Sundawenang. Petugas SPBU diminta untuk selalu waspada dan berperan aktif dalam menjaga keamanan di sekitar SPBU.
4. **Menerapkan Visi Kapolres:** Kegiatan patroli ini dilaksanakan sesuai dengan Visi Kapolres, yaitu "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien), yang menekankan pentingnya aspek-aspek tersebut dalam memberikan pelayanan dan menjaga keamanan wilayah.

Dengan kegiatan ini, Polsek Parungkuda berharap dapat memperkuat kerjasama dengan masyarakat dan menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib bagi seluruh warga di wilayah Parungkuda. Patroli dialogis adalah salah satu langkah yang penting dalam menjaga ketertiban dan keamanan di masyarakat.